



Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avísenos cuál es la dirección preferida. Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba a brenda@pnmc.org. Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.

Desde la Oficina de la PNMC

Estamos profundamente agradecidos por los años que **Barb Buxman** ha dedicado a apoyar la conferencia. ¡Extrañaremos su participación diaria en los procedimientos de la oficina! Con su jubilación, el apartado postal de Portland cerrará a finales de octubre. Actualice sus registros para indicar que cualquier correspondencia de la oficina de PNMC debe dirigirse a: PNMC, 22455 Finn Road, Sheridan, OR 97378. El número de teléfono también está cambiando. Para consultas sobre la oficina, comuníquese con Brenda Kauffman al 541-921-5866. La dirección de correo electrónico office@pnmc.org permanecerá activa. ¡Esperamos tener noticias tuyas!

Mennonite Action Active in the Pacific Northwest



Me llamo es Greg Thiessen. Soy miembro del equipo de liderazgo de Mennonite Action Washington. Escribo desde las tierras no cedidas de los pueblos Duwamish, Suquamish y Muckleshoot, o lo que comúnmente se conoce como Seattle, una ciudad razonablemente grande que asocio con árboles de hoja perenne y agua, ya sea en forma de precipitaciones o del río Duwamish y el mar Salish. Al escribir esto, me sorprende la similitud con la forma en que los de Palestina hablan de la tierra, salpicada de olivos y moldeada por el río Jordán y el mar Mediterráneo.

También asocio Seattle con estar alejado de los enclaves menonitas de la zona horaria del este. He visto las acciones menonitas en D.C. desde lejos mientras trataba de mantenerme conectado con lo que está sucediendo localmente. Como probablemente puedan atestiguar otros menonitas urbanos, a menudo me muevo por la ciudad con un conjunto compartimentado de identidades, decidiendo cuándo, si y dónde dejar que brille mi lado religioso. Puedo elegir fácilmente asistir a manifestaciones y protestas por la liberación palestina y colectiva como individuo anónimo, donde mi identidad menonita y cristiana no tiene que ser mencionada y explicada a otros.

Elegir unirme al equipo central de Mennonite Action fue en parte una elección de ser una persona integrada en lugar de un camaleón mimetizándose con mi entorno. También fue una elección de apoyarme en la importancia y el valor de la comunidad que me inculcaron desde la juventud. Como dice la abolicionista de prisiones y autora Mariame Kaba, "**Todo lo que vale la pena se hace con otras personas**".

El fin de semana pasado, tuvimos el honor y el privilegio de recibir a los codirectores de Mennonite Action, Nick Martin y Adam Ramer, para un fin de semana de capacitación en organización de base, canto, comida, arte y construcción de relaciones. Decenas de personas se ofrecieron como voluntarias para traer bocadillos, colocar sillas e himnarios, dirigir los cantos, preparar materiales de arte e incluso abrir sus hogares para recibir a los asistentes de Portland, OR y Lancaster, PA.

La gente se presentó (algunos por primera vez en un evento de Mennonite Action) para cantar himnos de oración, esperanza y rabia. La gente se presentó para aprender y escuchar a Nick y Adam, participando en los talleres con entusiasmo, vulnerabilidad y un enfoque en nuestra causa común. Y fiel a nuestro diverso contexto urbano, se unió gente que no provenía de nuestra comunidad menonita local, incluidos varios que se enteraron del fin de semana a través de la red Cristianos por una Palestina Libre aquí en WA. Los talleres y conversaciones del sábado se enriquecieron verdaderamente con las redes más amplias y las experiencias personales que trajeron a la sala.

El domingo, 22 de septiembre, Mennonite Action fue el catalizador del culto conjunto de la Iglesia Menonita de Seattle y la Iglesia Menonita Evergreen en Kirkland, WA. Según mi memoria personal, esta es la primera vez en quizás décadas que nuestras dos congregaciones hermanas se han reunido en Kirkland para adorar juntas. Realmente fue una alegría unirnos a tanta gente y sentir la sensación de ser un cuerpo menonita más grande. Escuchamos a Adam dar su sermón de debut, que fue bastante fenomenal. Fuimos testigos del liderazgo y la belleza de los niños que escribieron postales a los funcionarios electos durante su tiempo de escuela dominical. Y después, compartimos un faláfel, hummus y pollo increíblemente deliciosos de un restaurante palestino local.

Gran parte de nuestro trabajo este fin de semana se basó en el hecho de que tenemos poder. Que cuando nos reunimos, aportamos una amplia gama de habilidades, recursos, relaciones, conocimientos y experiencias que magnifican ese poder. Y que cuando hay más personas en la sala, se hacen visibles más horizontes.

Mi oración es que más allá del horizonte se encuentre la seguridad, la dignidad y el bienestar de todos los pueblos. Juntos, nuestras acciones nos llevarán hacia ese futuro.

En paz y solidaridad,
Greg Thiessen (él/él)

CONGREGACIONES, ORGANIZACIONES & MINISTERIOS de la PNMC

Mountain View Mennonite Church

En la celebración del centenario de MVMC en 2013, se plantó la semilla de una idea para hacer crecer un Jardín de la Paz comunitario. Durante la última década, la visión de cómo podría ser y lucir el Jardín de la Paz adoptó muchas formas y posibilidades diferentes. Primero, necesitábamos una línea de agua. Instalamos una bomba en el campo al este de la iglesia con la cordillera Swan y las colinas onduladas como telón de fondo. Pasaron los inviernos. También pasaron muchas estaciones de la iglesia. Y murió una querida visionaria del jardín, **Cathy Brenneman**. En su funeral, **repartimos semillas**. Su vida y su amor por seguir a Jesús siempre dieron vida a cosas nuevas. Incluso cuando hicimos la transición del liderazgo de Jeryl como nuestro pastor, sabíamos que la visión que Dios puso en nuestros corazones estaba lista para crecer. No teníamos que hacerlo todo de una vez. **Los jardines crecen poco a poco**. Y así, en el verano de 2023, una docena de nosotros arrancamos el césped, nivelamos el suelo, mientras otro vertió una base para un senador de jardín. Nuestra unidad MDS erigió el refugio, como lo hacen para muchos en todo el mundo. Luego seleccionamos cinco árboles grandes para plantar en primavera, árboles que serían alimento para los pájaros del campo. Nuestro primer invitado, un arrendajo azul. Nuestros siguientes invitados, muchos ciclistas que armaron carpas en el camino desde Canadá a México, y una pareja de Alaska en ruta a Argentina. Vecinos ciclistas en excursiones prolongadas en la comunidad comparten agradecimientos por el regalo de un baño portátil. Y el domingo 22 de septiembre, nos reunimos en el aire fresco de la mañana para adorar juntos en el espacio soñado durante mucho tiempo y que crece como regalo para la comunidad. Con nuestro compromiso de cultivar la paz, oramos y dedicamos el espacio con una instalación de nuestro poste de la paz. Durante el intercambio y la oración, algunos comentaron que sentían a Cathy con nosotros, cuánto le encantaría este espacio. Otros han dado para recordar a sus seres queridos en un espacio que habla de paz y hace lugar para la comunidad. Respondiendo a la palabra de Dios y a esta oración, juntos levantamos el suelo y plantamos 64 azafranes para ser los primeros en levantarse del suelo invernal y gritar de alegría. "Oh Dios, durante demasiado tiempo el mundo nos ha llamado a la guerra, y nuestros muertos yacen esparcidos y sangrando a lo largo de los siglos. Pero tú rompes el arco y destrozas la lanza, llamándonos a sembrar las semillas de la paz en medio de la desesperación. Con ternura, que podamos tomar los brotes más pequeños y plantarlos donde puedan crecer con seguridad y convertirse en flores de esperanza".



*"O Dios,
Durante demasiado tiempo el mundo nos ha llamado a la guerra,
y nuestros muertos yacen tendidos y sangrando a lo largo de los siglos.
pero tu
rompe el arco y destrozas la lanza,
llamándonos a sembrar las semillas de la paz
en medio de la desesperación.
En ternura,
¿Podemos tomar los caños más pequeños y plantarlos?
donde puedan crecer con seguridad hasta convertirse en flores de esperanza.
Amén."*

-HWB 756, Línea Reimer Geiser

[Oregon Mennonite Relief Sale](#) | 12 de octubre, 2024, Linn County Fairgrounds, Albany, OR.

Únase a nosotros para una subasta en vivo*, actividades para niños, productos horneados, desayuno, almuerzo y todo tipo de puestos: productos hechos a mano, telas y suministros para manualidades, libros usados y artículos de comercio justo. Las ganancias respaldan el trabajo de MCC.

*La subasta incluye colchas, experiencias, artículos hechos a mano, herramientas, muebles y más. Habrá una subasta en línea disponible: Más [aquí](#).

Camp CAMREC

18-20 de octubre, 2024: Disfrute del trabajo y la camaradería en la reunión de otoño de Camp CAMREC. Habrá una variedad de proyectos disponibles para todas las edades, habilidades e intereses! Visite www.camrec.org.



Drift Creek Camp

¡Reúnanse para la reunión anual de miembros y el campamento familiar de DCC, del 1 al 3 de noviembre! Las festividades informales comenzarán el viernes por la noche con comida y compañerismo. La reunión de negocios será el sábado por la mañana a las 10 y la subasta seguirá al almuerzo. Sara Gibson compartirá su amor por la micología y la comunidad y cómo todos estamos entrelazados el domingo por la mañana. Regístrese [aquí](#).

MENNONITE CHURCH USA

Mennonite Church USA

Haga clic [aquí](#) para ver el último *PeaceMail*. (La página también incluye un botón "Traducir" para un fácil acceso al español.) SafeChurch presentará un seminario web el **28 de octubre**. Muchas congregaciones han establecido políticas de protección de la seguridad para proporcionar de manera proactiva un entorno seguro y saludable para que las personas de todas las edades se conecten con Dios. Sin embargo, cuando una persona que es un delincuente sexual conocido busca unirse a la congregación, ¿qué pasos debe tomar la congregación? Este seminario web es el primero de una serie de tres partes. [Regístrese aquí](#).

Proximos e-Boletines:

21 de oct (*submissions due by 10/14*)

4 de nov (*submissions due by 10/28*)

18 de nov (*submissions due by 11/11*)

2 de dic (*submissions due by 11/25*)

Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un **anuncio breve** en Inglés y en Español con un enlace respectivo al Internet a brenda@pnmc.org. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera. ¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!

Para más actualizaciones PNMC: <http://pnmc.org> e-Boletín de Archivos: <http://pnmc.org/Resources/eBulletin>